

Forums pour l'entourage

La descente aux enfers

Par Profil supprimé Posté le 12/06/2019 à 06h13

Bonjour à toutes et à tous ,

Je me suis inscrit sur ce forum pour partager mon histoire et avoir des retours sur mon quotidien.

Je me présente , je suis une jeune maman d'un bébé d'un an et je suis également enceinte de notre deuxième enfant.

J'ai connu mon conjoint sans faire attention à sa dépendance aux jeux. Je m'en suis rendu compte après la naissance de notre enfant. Nous n'avions pas d'argent ou très peu. J'ai décidé de regarder dans son téléphone et j'ai découvert que sur les deux dernières années il avait joué des milliers d'euros dans les paris sportifs (hippiques, foot, tennis, basket) .

Étant en congé parentale mes revenus sont moindres je fais donc très attention aux dépenses.

Je suis au bout du gouffre , à cause de ces jeux il a fait des crédits conso, emprunter de l'argent à la famille, il a même utilisé ma carte bleue dans mon dos , et hier j'ai reçu un papier comme quoi il avait liquider le compte bancaire de notre bébé !!!!!!

Je ne sais plus quoi faire de ma vie. J'ai tenté de l'emmener chez un psychiatre mais au bout de 2 séances il voulait plus y aller car TROP CHER selon lui.

Je suis effondré, je me dis qu'il m'entraîne dans sa chute mais également mon bébé et futur bébé. Je suis perdue. Nous avons pleins de dettes, nous devons déménager pour un appartement plus grand, acheter le matériel nécessaire pour le deuxième bébé , et malgré ça il continue à jouer des sommes astronomique.

J'aimerais des retours , sur des histoires similaires à la mienne ou bien des conseils .

Merci à ceux et celles qui me liront .

4 réponses

dav19 - 13/06/2019 à 14h55

Bonjour Mathy06,

Ton témoignage me touche beaucoup car je me retrouve dans la situation de ton homme et je mesure

vraiment le mal que nous pouvons faire avec cette saloperie d"addiction.

Je considere le jeu comme une maladie qui commence par te dévorer et qui fini par dévorer ton entourage.

j'aime ma femme et pourtant je lui ments, je lui cache mes sommes perdues, je preteste des mauvais choix financiers et il m'est arrivé d'utiliser sa carte bleu 2/3 fois aussi et j'en aie vraiment honte.

Je sais que ta situation est diffiicile et je te plains tres sincerenement comme je plains ton homme d'etre malade. Le jeu est une maladie mentale dont il est tres dur de se sortir.

L'arrivée d'un bébé aurait du lui faire un déclic, c'est dommage qu'il n'en est pas profiter pour faire le bilan sur lui meme.

Il doit faire le deuil des sommes perdues absolument et s'engager moralement auprès de toi a ne plus jouer. Essaye de jouer sur son honneur, sur sa loyauté peut etre que tu trouveras les bons mots.

Bon courage

LiliB - 14/06/2019 à 01h09

Bonjour Mathy,

En fait, j'ai vécu, je vis, les 2 situations.

J'ai été mariée avec un joueur compulsif pendant 10 ans.

J'étais en train d'accoucher de notre fille à l'hôpital et ma mère ne réussissait pas à le joindre car il était dans une salle de jeux.

Bref.

Je suis divorcée de cet homme depuis 21 ans.

Non seulement il y avait un problème de jeux très grave, en était même venu, lui aussi, à vider les comptes bancaires, à emprunter à des gens pas très amicaux ... et avec le stress la violence bref l'enfer.

Aujourd'hui je suis remarié et suite à un grand choc, une catastrophe qui a fait 47 victimes dans mon village, je suis devenu addict aux jeux en ligne.

Imagine l'horreur de faire vivre à mon mari ce que j'ai vécu moi-même dans le passé.

J'ai eu du mal à me pardonner mais comme le dit si bien Dav ... c'est une maladie et la seule chose que l'on puisse faire c'est de se soigner ...

Malheureusement il faut que le malade veuille bien se soigner ... si il n'admet pas son problème ... c'était le cas de mon ex-mari, si il ne veut pas arrêter complètement les paris sportifs etc. il sera toujours dans l'enfer du jeu jusqu'à la déchéance complète.

Il te faut impérativement prendre des mesures pour vous protéger toi et tes enfants en ne lui permettant plus l'accès aux comptes du gamin et au tien si vous avez un compte conjoint (je ne sais pas si vous avez cela en France moi je suis du Québec et cela est possible) ... je pense que tu devrais avoir un compte personnel ... et tu n'auras pas le choix de le confronter avec tes découvertes et le mettre devant la réalité.

Dis lui comment TOI tu te sens face à cela et demande lui comment tu peux l'aider ...

Il y a de l'aide pour lui ... pour toi

Courage !

boulette123 - 14/06/2019 à 09h38

Bonjour,

Mathy, pour le joueur addict, tout ce qui ne relève pas du jeu pourra lui sembler cher. A toi de rester calme, de lui parler sans l'infantiliser même si évidemment il y a de quoi être en colère. Qu'est-ce qui le pousse à jouer ? Peut-être pourriez-vous mettre en place une sorte de pacte où il te "donne" une partie de ses revenus histoire de les sécuriser et de ne pas mettre en danger sa famille ? Comme le dit très justement LiliB, tant que le malade refuse les différents traitements, c'est très compliqué. Peut-être jouer la carte de l'intérêt supérieur des enfants. Commencer par se désinscrire des sites de paris et qu'il vienne échanger avec nous ici. Ce n'est pas une honte de se faire bouffer par le jeu. Nous sommes nombreux à être passés par là. 20 euros, c'est quelques repas pour les enfants. 50 euros, ça peut être des médicaments, des vêtements, des jouets... Qu'il se réveille car il n'est pas seul !!!

Du courage !

Profil supprimé - 30/06/2019 à 21h03

Bonjour,

J'ai l'impression de lire ma situation, je suis enceinte de notre deuxième enfant et je viens de découvrir (à nouveau) qu'il continue à jouer dans mon dos. J'ai tellement envie de lui faire confiance mais je me rends compte que je ne peux pas.

Le pire c'est qu'à chaque fois il me dit qu'il est désolé, qu'il ne recommencera pas... et moi je le crois bêtement. Et pourtant il ne se rends pas compte qu'il nous met en danger, lui, moi et ses enfants. Surtout que l'on a fait construire il y a un an de cela et que nous avons souvent du mal à nous en sortir à la fin du mois.

Je ne sais plus quoi faire, je lui demander de me parler, de me dire ce qu'il ne va pas, pourquoi il fait ça, je l'ai menacé de le quitter, j'ai tout essayer et pourtant je suis compréhensive et lui ai dit que s'il jouait en quantité raisonnable, cela ne me déranger pas mais il n'y arrive pas. Récemment, j'en ai parlé à ces parents mais je n'ose le dire aux miens qui nous ont prêté de l'argent pour nos travaux.

ce que je ne supporte plus, c'est qu'il me mente et me cache des choses et que je suis obligée de le fliquer, ce n'est pas comme cela que je conçois un couple, je suis au bout, cela fait déjà au moins deux ans que cela dure et je n'en peux plus, si quelqu'un peut m'aider, merci d'avance, je vous en serai très reconnaissante. (Désolée d'avoir décris ma situation sur ton fil de discussion)